

Erdwärme - eine gute Lösung für Ihr Heizproblem

Viele Haushalte in Bremen stehen vor der Frage, wie sie künftig heizen können.

Die nächsten Jahre bei Gas bleiben, solange die Heizung funktioniert? Oder den alten Gasbrenner gegen einen modernen mit Wasserstoffoption tauschen? Das wird teuer, denn die Preise für Gas und die Netzentgelte werden deutlich steigen, das Gasnetz wird peu à peu zurückgebaut und ein Wasserstoffnetz ist gar nicht erst geplant.

Auf Fernwärme warten? Fernwärme ist weder umweltfreundlich noch klimaneutral. Aktuell ist sie die teuerste WärmeverSORGUNG überhaupt. In Bremen ist der marktbeherrschende Fernwärmelieferant die swb. Die Aktiengesellschaft will maximal etwa 30 Prozent der Haushalte versorgen, denn mehr ist für sie wirtschaftlich nicht interessant.

Was also tun?

Wärmepumpen sind die Lösung. Schon jetzt sieht man in Bremen Luft-Wärmepumpen vor manchen Häusern stehen. Aber auch sie haben Nachteile: Die Anschaffungskosten sind hoch, die Förderung ist unsicher, der Platzbedarf vor oder hinter dem Haus macht in engen Straßen mancherorts Probleme und der Strombedarf ist im Winter bis zu 30 Prozent höher als bei Erdwärmepumpen.

Gute Wärme für alle: Erdwärme aus der Nachbarschaft

- e** **Die Alternative:** Die Wärme der Erde als natürliche Wärmequelle zum Heizen erschließen (und in heißen Sommern sogar auf energiegünstige Weise kühlen).
- e** **Das Prinzip:** Über Bohrungen auf öffentlichen Flächen wie Bürgersteigen oder Straßen werden Sonden gesetzt, in der Tiefe erwärmtes Wasser wird über ein Ringleitungsnetz zu den angeschlossenen Häusern transportiert, wo eine Erdwärmepumpe es auf die gewünschte Heiztemperatur bringt.
- e** **Das Ergebnis:** klimafreundliche Wärme ohne fossile Brennstoffe zu einem verträglichen Preis, deren Erzeugung auch die Stromnetze deutlich weniger belastet als Individuallösungen.

Wer macht's? Die Erdwärmelogo Genossenschaft

Wir nehmen die Wärmewende genossenschaftlich in die Hand. Wir setzen die Sonden, erstellen das Ringleitungsnetz und die Hausanschlüsse, stellen eine passgenaue Erdwärmepumpe im Haus auf und liefern Ihnen angenehme Wärme. Als freundliche Genossenschaft aus Ihrer Nachbarschaft schaffen wir das besonders günstig, weil wir kein gewinnorientiertes Unternehmen sind.

Wie geht's?

- e** Werden Sie Genossenschaftsmitglied; je mehr Haushalte in Ihrer Straße oder einem Quartier sich beteiligen, umso besser geht's.
- e** Erdwärmelogo eG klärt die geologische und technische Machbarkeit und setzt die komplette Anlage um.
- e** Sie zahlen künftig eine monatliche Umlage für die Nutzung des Netzes und der bei Ihnen installierten Heizanlage an die Genossenschaft plus Ihre individuell anfallenden Stromkosten. Fertig!

Für weitere Fragen: <https://erdwaermedich.de/faq>

